



Das Team der Rechtsanwaltskanzlei Lorenz in Aue: Rechtsanwaltsfachangestellte Nicolle Rosmej, Rechtsanwalt Jan Unger, Rechtsanwalt Lutz Lorenz, Rechtsanwältin Monique Lorenz (h. R. v. l.), Auszubildende Christin Hahn, Rechtsanwältin Katja Freudenberg, Büroleiterin Manja Kramer, Auszubildende Elisa Mandel, Auszubildende Mandy Rüffler, und Rechtsanwaltsfachangestellte Kerstin Pfaff, auf dem Foto fehlt die Rechtsanwaltfachangestellte Susanne Lieberwirth (v. R. v. l.).



Maxime seit zwei Jahrzehnten: "Wir schützen Ihre Rechte"

Tag der offenen Tür und des individuellen Beratungsgespräches am 28. Oktober von 10 bis 15 Uhr

Aue. Wenn Rechtsanwalt Lutz Lorenz auf 20 Jahre erfolgreicher Tätigkeit zurückblickt, dann erinnert er sich zuerst an das Jahr 1993. Damals war er in verschiedenen Kanzleien als Jurist tätig. Ende 1995 folgt als Einzelanwalt mit zwei Mitarbeitern in der Mittelstraße der Kreisstadt Aue die Eröffnung einer eigenen Kanzlei und – bedingt durch eine stetige Erweiterung – mit der Jahrtausendwende der Umzug in die Dr.-Wilhelm-Külz- Straße. Aber auch dieser Kanzleistandort stellte durch seine räumlichen Grenzen keine Dauerlösung dar. Folgerichtig erfolgte deshalb am 23. März 2015 die Aufnahme der Kanzleitätigkeit in der Rudolf-Breitscheid-Straße 2 der Großen Kreisstadt Aue. Mit dem Einzug in dieses Gebäude, das bereits bis Ende 2013 von mehreren Banken genutzt wurde und ein Jahr leer stand, wurde zugleich ein wichtiger Beitrag geleistet, um die Attraktivität der Auer Innenstadt zu erhöhen und ein städtearchitektonisch wertvolles Kleinod zu hewahren Diese Unternehmensgeschichte

schließlich auf das Wachsen der Rechtsanwaltskanzlei Lorenz in Aue. Daneben eröffnete Lutz Lorenz 2003 eine Zweigstelle in Hainichen und eine weitere Ende 2006 in Bautzen sowie 2010 in Glauchau. Bei einer derartigen Erfolgsgeschichte wird gerne nach den Gründen für diese beeindruckende Entwicklung gefragt. Rechtsanwalt Lutz Lorenz findet dafür eine einfache, aber überzeugende Antwort: "Zunächst lassen wir uns von der Maxime leiten, dass Stillstand immer mit Rückschritt verbunden ist. Zum anderen haben wir durchgehend daran gearbeitet, unsere Organisationssysteme so zu verbessern, dass wir komplexe Aufgaben lösen können. Letztlich steht die Qualität der Betreuung unserer Mandanten an erster Stelle. Gegenwärtig sind in der Kanzlei 22 Mitarbeiter beschäftigt. gehören Außerdem vier Auszubildende zum Team'

Der Aufbau eines Qualitätsmanagementsystems nach ISO 9001:2008 wurde am 4. Juli 2008 mit dem DEKRA Zertifikat bestätigt und anerkannt. Diese Ien Engagements lückenhaft.

Zertifizierung wurde auch in den Folgejahren erfolgreich verteidigt. In gleicher Weise wird in den letzten Jahren die fachliche Weiterbildung und Qualifizierung der Rechtsanwälte forciert. So verfügt die Rechtsanwaltskanzlei Lorenz in allen Standorten über Fachanwälte für Arbeits-, Verkehrs-, Medizin- und Sozialrecht. Unmittelbar bevor steht die Anerkennung als Fachanwalt für Familien- und Versicherungsrecht. "Mit der Qualifizierung zu Fachanwälten setzen wir Maßstäbe, weil sie in diesem Umfang und in dieser Komplexität noch nicht zum Alltag anderer Kanzleien gehört", betont Lutz Lorenz. Sieben Anwälte betreuen derzeit mittelständische Unternehmen, Gewerbetreibende und Privatpersonen. Die Mandanten wissen diese qualifizierte Beratung und Betreuung zu schätzen. Übrigens: Die Rechtsanwaltskanzlei Lorenz ist auch international tätig.

Ein Rückblick auf die 20-jährige erfolgreiche Entwicklung wäre ohne eine Würdigung des gesellschaftlichen und sozia-

Rechtsanwalt Lutz Lorenz gehörte 1997 zu den Gründungsvätern der Industrie- und Gewerbevereinigung Aue e. V. (IGA) und stand bis zum Sommer 2015 an der Spitze dieses mittelstän-Interessenvertreters. Verwiesen sei außerdem darauf, dass er seit dem 28. April 2008 als Präsident des Erzgebirgischen Handballvereins Aue großen Anteil an den Erfolgen des Auer Traditionsvereins hat. Die Rechtsanwaltskanzlei unterstützt außerdem seit Jahren karitative - und soziale Projekte. "20 Jahre Rechtsanwaltskanzlei Lutz Lorenz in Aue" stehen am 28. Oktober von 10 bis 15 Uhr beim Tag der offenen Tür und der individuellen Beratung im Mittelpunkt des Geschehens. Mandanten und Geschäftspartner sind eingeladen, die Rechtsanwaltskanzlei bei Führungen näher kennenzulernen. Auch der eingemietete Friseursalon "NC-Conny Springer", der Kosmetik-salon "HautNah" sowie die IM-MOTREU Treuhandgesellschaft mbH und das Buchführungsbüro



Marina Hanisch haben an die- Rechtsanwalt Lutz Lorenz (Mitte) im Beratungsgespräch mit seinem Team.



Das beeindruckende Gebäude mit seiner reich gegliederten Schmuckfassade gehört zu den markanten und städtebaulich dominierenden Bauwerken der Auer Innenstadt. Hier hat die Rechtsanwaltskanzlei Lorenz seit März 2015 ihren Sitz. Fotos (6): H.-J. Schwochow



Friseurmeisterin Cornelia Springer (I.) eröffnete ihren Salon am 30. März. Gemeinsam mit Friseurin Sandy Auerswald (2. V. l.) sowie Friseurmeisterin Nicole Springer und Friseurin Stephanie Fritzsch (beide nicht auf dem Foto) verwöhnt sie ihre Kunden, zu denen auch Kirsten Praedicow gehört.



Entspannung pur genießt die Lößnitzerin Tina Möbius unter den geschickten Händen von Kosmetikerin Stephanie Tatzke. Sie betreibt ihren Salon "HautNah" gemeinsam mit Mitarbeiterin Linda Hofmann (nicht auf dem Bild) seit dem 1. Oktober 2015.